



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

Kenya

Question écrite n° 100364

Texte de la question

Mme Geneviève Colot attire l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur la situation dans le nord-est du Kenya où sévit une sécheresse parmi des plus graves depuis très longtemps. Elle a des conséquences désastreuses sur les populations, notamment sur les plus faibles, les enfants. Les habitants y sont nomades et vivent du pastoralisme. Cette sécheresse a tué la moitié de leur bétail. Elle a accompagné l'UNICEF, sur le terrain. Il est particulièrement choquant de voir tous ces enfants mourir de faim, ou de maladies qui, en France, seraient bénignes. L'UNICEF a installé quatre cent cinquante points de distribution de nourriture. Les femmes font des kilomètres sous un soleil de plomb pour venir chercher un sac de riz qui suffit à peine à nourrir leur famille un ou deux jours. Elle lui demande, devant l'extrême urgence de la situation, quelles initiatives le gouvernement français a prises. Elle souhaite connaître le montant des aides envoyées et la manière dont ces aides seront distribuées. Précisément elle demande au Gouvernement de lui indiquer les précautions prises pour s'assurer que les sommes attribuées arrivent bien aux populations qui en ont besoin. Enfin, elle souhaite connaître comment la France entend poursuivre son aide aux populations de l'ensemble de cette région qui souffrent de la même sécheresse. Il y a urgence, la vie de milliers d'enfants en dépend.

Données clés

Auteur : [Mme Geneviève Colot](#)

Circonscription : Essonne (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 100364

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères (et européennes)

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 18 juillet 2006, page 7412